

La fête pour le départ du directeur de l'école

Agnès BERNÈS



Jean-Pierre Gauthier et sa dernière classe .

Une page vient de se tourner à l'école de Saint-Maximin : Jean-Pierre Gauthier, son directeur de 1990 à 2020, est parti à la retraite après 30 ans de présence !

Les parents et anciens élèves voulaient rendre hommage au maître et marquer son départ, mais l'annulation de la kermesse suite à la crise du Covid-19 a perturbé les plans.

Plusieurs actions ont pu néanmoins être menées. D'abord une chanson hommage a été interprétée par ses élèves de CM1-CM2, et filmée par les parents. Les élèves musiciens ont enregistré la partie instrumentale d'une chanson d'Aldebert, chanteur que Jean-Pierre Gauthier apprécie beaucoup. Les parents ont réécrit des paroles adaptées et humoristiques, rendant hommage au maître.

Puis, tous les élèves de CM volontaires se sont réunis un dimanche devant la classe pour interpréter la chanson sur la musique. Cela a été rondement mené car les élèves avaient l'habitude de chanter avec M. Gauthier, en chorale. Celle-ci a interprété 4 chants, sous la direction de l'enseignant, et a été filmée pour diffusion aux familles, qui ne pouvaient pas se rassembler comme en période normale.

Un film surprise a été monté par un parent de l'association « Vive l'école », réunissant les mini-films de tous les élèves de CM laissant un message à leur maître. Le montage mêlait également des photos de 1990 à 2020, des kermesses, fêtes de Noël, classes de mer, coursetons,

carnavals, etc., des mini-films de certains anciens élèves, des messages des autres enseignantes, et la chanson surprise adaptée.

La diffusion de ce film en classe fut accompagnée de rires et de larmes, des élèves et des adultes, dont J.-P. Gauthier.

« Vive l'école » a offert à ce dernier un repas pour deux au restaurant « la Tour des Sens » à Theys, et une clé USB contenant le film souvenir.

Vendredi soir, sur l'initiative de son ancienne collègue, retraitée depuis 2 ans, Hélène Guibert, tous les parents se sont réunis sur le parking de l'école et ont accueilli J.-P. Gauthier sortant de l'école sous les applaudissements et sur une chanson de Claudio Capeo.

Le directeur a eu du mal à cacher son émotion, sous son chapeau baissé jusqu'aux yeux : les parents et les élèves accusaient également le coup dans ce moment émouvant, avant d'offrir de nombreux cadeaux. Jean-Pierre Gauthier a prévu un pot de départ en septembre, avec ses anciens élèves et leurs parents, et passera le relais au nouveau directeur, Nicolas Le Gac.